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要求政府引人攝錄機協助各部門執法

不論是食環署、運輸署、警方或是其他執法部門 ， 都面對著人手不足的問題。
蓋灣除有多個衛生黑點 ， 亦面對著店舖阻街 、違例泊車及非法賽車等問題 ， 在執
法部門人手不足下 ， 往往無法有效並持續地作出打擊。我於2015年己曾向運輸署
提出於違泊黑點安裝攝錄機協助執法，亦曾多次建議於萎灣的店舖阻街及衛生黑
點，及中度至高度的殘疾院舍所有角落安裝攝錄機 ， 真真正正地做到全方位監察。

環境保護署 已率先於去年八月於12個非法棄置建築廢料的黑點安裝攝錄機 ，

半年已錄得近千宗車輛非法棄置建築廢料的影像。雖然因影像不清晰、未能聯絡
車主等 ， 令許多個案獲「放生」 ， 但亦證明以攝錄機協助執法可行 ， 其他部門可以
環境保護署的情況作參考 ， 並作出改善 ， 讓攝錄機執法可被廣泛推行。

因此我們要求於會上詢問運輸署 、食環署及其他執法部門：
1）有否曾考慮使用攝錄機執法？若有 ， 有杏時間表，何時會於蓋灣推行？若

無，原因為何？
2）環境保護署使用攝錄機執法的成效？現時使用上遇到甚麼技術問題？

我們建議在 2017年1月 24日華灣區議會會議上 ， 討論「要求政府引人攝
錄機協助各部門執法」’並邀請相關部門之代表出席會議作出回應。
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